

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU



Copyright 2013 - François Jaumeau

Célébrons et protégeons nos ressources locales ! - 15 juin 2013

En ce samedi, l'équipe d' "Aiguilhe Animation" (Haute-Loire) organisait la 11ème édition du printemps de la Borne, une fête entièrement gratuite pour célébrer cette rivière qui coule sur 80 kilomètres environ, sur les communes d'Aiguilhe et de Chadrac, dans l'agglomération du Puy-en-Velay . Cette rivière compte non pas une mais deux sources, une orientale et une occidentale, de part et d'autre de l'ancien volcan d'Allègre, et va se jeter dans la Loire sur la commune de Chadrac, à hauteur de la chartreuse.

Pour l'occasion, cette équipe de passionnés avaient organisé une fête quasiment sous les arcades du pont tordu datant du 14ème siècle, avec barnums, tables et bancs. Au programme : jeux traditionnels, pique-nique barbecue et concert du groupe Tom'A. Ceci était complété par une exposition d'oeuvres d'un artiste en résidence à la "Maison pour tous" de Chadrac et des mots écrits par des adultes et des enfants sur des morceaux de tissus et étendus au milieu du chemin piétonnier le long de cette rivière. De quoi obligé les piétons et les cyclistes à ralentir leur promenade du week-end pour réfléchir au sort et à l'avenir de notre eau sur la planète.

Le sort de l'humanité passe ainsi fatalement par la préservation de nos ressources locales ; une belle initiative à saluer !

Francois Jaumeau